

Marilú Langlois

## Y SU MUNDO ALEGRE Y VITAL

Para cualquiera que tenga niños o nietos, el nombre de Marilú Langlois debe ser más o menos conocido. Ha fundado las librerías con sus "armazones" de étnica, cosas para reciclar, poesía y humor, sus libros de cocina y los "Recuerdos del Niño", regalo obligado en todos los bautizos y nacimientos. Ahora aparece su primer libro de cuentos para niños, ilustrado por ella, que tiene una gracia especial: fue hecho

en medios con su nieta María Luisa Rodríguez Ibáñez, de 13 años. El libro se llama "Cuentos de Animales" y se divide en dos partes. La primera, a cargo de la abuela, es la historia de una tortuga viajera y rebelde. La segunda fue escrita y dibujada por la nieta y es la poética historia de un anciano muy viejo que cuando ya nadie lo esperaba dio frutos.

Marilú es una mujer tan activa que

Marilú Langlois y su nieta María Luisa Rodríguez, escritora del libro "Cuentos de Animales" que aparecerá pronto.



parece que lleva un juguete fuera de borda amarrado a la espalda. Ando alrote por las ruinas, siempre cargada de paquetes, ropales y revistas. Tengo una increíble habilidad manual y una imaginación que me permite inventar animales rimbombantes que en viaje a la playa. Su marido, Miguel Bóñez Barceló, abogado, gruñó cuando la pillaron en medio cortando en el aire, porque quería que ella fuese una señora apacible y oscura. Pero, en el fondo, se marea de chuchorría, igual que sus siete hijos.

—Con siete hijos he tenido una vida po que otras mujeres van hacer todo lo que yo no quiero. He dejado que se han criado solas... el siguiente lo engaña la ropa cuando están梳ados. Poco regalos ni regalos y que viven comiendo. Sonríe ante usted, de esas familias que se vienen los fines de semana y los que se van de viaje escriben a cada rato. Alguna tengo 28 años.

Esa inmovilizada vitalidad de Marilú Langlois se ha traducido en un millón de actividades. Se la ve de cebolla, sin miedo, a locas cualquier cosa. Andó todo el día inventando cosas nuevas, siempre un poco a escondidas porque le da vergüenza ser tan juguetona. Se manda lo que quiera donde está. Cuando la ve arrimándose como una lucha diligente y ella escupe bilis, agujas y pinzas. Para a los precios maravillas, con o sin interrupciones, produce muy al lado toda clase de cosas ingeniosas.

—En la vida he hecho muchas cosas que yo si me acuerdo — dice Marilú—. Cerámica, decoración, cuentos, jardines, tienda de Julian, mañanas de marco, diseño sombrerero. En el tiempo de los sombreros tenía la casa llena de flores y flores artificiales.

Dice que se alegra encerrada, que no puede tumbarse tumbada a un horario. A veces ha hecho regalos como vender las cosas que produce en cantidades, especialmente en época de Pascua. Cambia los muebles de la casa a cada rato,

## Y su mundo alegre y vital [entrevista] [artículo] : Isabel Allende.

**AUTORÍA**

Langlois de Ibáñez, Marilú 1913-

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1974

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Y su mundo alegre y vital [entrevista] [artículo] : Isabel Allende.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa